

Arrivée de Paul à Fontaine-l'Evêque et à Leernes

Extraits de la revue paroissiale "Antennes Leernes", Février 1981

UN NOUVEAU
VISAGE ...



DANS LA PAROISSE !

L'Abbé Paul Verhaeghe est âgé de 47 ans; le visage est souriant et l'oeil, vit...

Il nous vient d'Hornu en Borinage, une paroisse ouvrière d'une région qui, comme celle de Charleroi, vit dans la crise économique et les problèmes sociaux d'emplois....

Il s'y est montré attentif aux plus petits, aux plus pauvres : action dans les mouvements de jeunes, aide aux alcooliques, accueil des jeunes en difficulté...

Son sacerdoce à Leernes débute le samedi 28 février à la messe de la Cité (19h) et le dimanche 1^{er} mars, aux messes du Centre (8h et 10h).
Allez-y et rencontrez-le!

(s.) l'indiscret de service.

Au mois de décembre 1980, précédant son arrivée dans nos paroisses, voici une petite anecdote relatée dans le même journal paroissial de l'époque relative au sens de la famille pour Paul :

Certains vous diront: le père, la mère et les enfants.
D'autres diront que c'est un groupe de personnes ayant un lien de parenté entre eux; mais pour nous, équipiers, ce mot "famille", nous le voyons dans un sens beaucoup plus large.

Voici une histoire vécue à Hornu, le 21 décembre: les paroissiens de l'endroit voient arriver une trentaine de personnes étrangères à la paroisse; ils interrogent l'Abbé Verhaeghe, lui demandant si ces gens étaient de sa famille (ces "gens", c'étaient un groupe de leernois!), celui-ci leur répond que, dans un sens: oui!

Comprenez-vous à présent ce que veut dire "famille" pour nous?

TOUS, nous sommes **FRERES**: belges, immigrés, noirs, blancs, jaunes...

TOUS NOUS APPARTENONS A LA **MEME FAMILLE!**

A quand ce monde? Ce serait si merveilleux...